



Bancos de la CDMX abrirán a partir del miércoles

junio 8, 2020



Juan Carlos Guzmán. CDMX. Los empleados administrativos que pertenecen a los corporativos de los bancos que actualmente trabajan a distancia se mantendrán así hasta nuevo aviso.

Así lo informaron este lunes tanto la Jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, quien informó que, tras otro acuerdo con la Asociación de Banqueros de México, a partir del miércoles las sucursales de estos abrirán a partir de las 10 de la mañana, a fin de que evitar aglomeraciones.

Por su parte, el presidente de los banqueros del país, Luis Niño de Rivera, reveló que de las 87 mil 800 personas (33 del total de su fuerza laboral), el 80% está realizando trabajo desde casa.

En el caso de las 1,877 sucursales que tiene la banca en la capital del país, reveló, que el 25% está cerrada y permanecerá así hasta que la Jefa de Gobierno indique lo contrario.

Sobre las filas que se dan en los accesos a las sucursales bancarias, Niño de Rivera reiteró que se intensificarán las campañas para que los clientes usen el sistema CODI para evitar el que acudan a sucursal, así como también ofrecerán todas las facilidades para sus clientes corporativos que decidan cambiar la fecha de las quincenas para sus trabajadores.

Este esquema, ya está en plática con otros gobernadores como los de Guerrero, Guanajuato y Tabasco, acuerdos que se darán a conocer en su oportunidad, precisó Niño de Rivera.

 Etiquetas

Bancos

CDMX